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 アンケートの回答について 
（１）育成会活動を活性化する為にどのような研修を希望されますか？ 

  アンケートの結果、他育成会の活動、レクリエーション教室の２項目に回答が集中しました。ま

た、その他の意見としてパソコンの使い方を希望する方が１名いらっしゃいました。 

 

（２）育成会活動を他団体（老人会等）と合同開催についてお答え下さい。 

  「実施している」の回答数が半数以上を占め、昨年と比較すると７％増加しています。実際の活

動を見ると「祭り」を実施する際には多くの育成会が他団体と共催で行っていました。また、奉仕

作業やお楽しみ会の一部でも自治会等と共催している所があります。 

 

（３）悩みや苦労がありましたら教えてください！ 

  「会員数が年々減少している」が一番多い回答でした。続いて「役員負担の大きさ」が２番

目に多い回答でした。 

  記入欄には、仕事や子どもの部活動で時間の調整が難しいという意見や、地域の行事への負

担感を感じるとの意見がありました。 

 

（４）育成会活動にあたり、教えてほしいことは何ですか？ 

最も多かった回答は、前回同様「様々な行事の情報提供」の回答でした。２位は貸し出し可能

な道具の情報提供となっており、１位と２位で回答のほとんどを占めていました。 

 

（５）教えてください！お得な情報！育成会活動にとってお得な情報があれば教えてください。 

 ・町の体育館でレクリエーション用の遊具を無料で借りられました。 

・おもちゃのまちのコープで、自治会や育成会のおかし等を購入する場合、コープカードを提示すると 

５％引きになります。（飲み物１２０本を購入したので助かりました） 

・獨協大学病院ドクターヘリ見学は、事前申請が必要ですが、無料で活動資金が少ないところでは非常

におすすめです。 

・陸上自衛隊北駐屯地の見学ヘリコプターにのせてもらえました。（飛びはしませんが） 

・花見ヶ岡いわやす流しそうめん安くておいしいです。（予約は出来ませんが） 

 

  

（６）育成会長を経験されて良かったこと、うれしかったこと、気付いたこと等を教えてください。 

 おもな意見としては 

  ・他の育成会や地域の方（自治会長等）との交流がもてた。 

  ・子どもたちと活動して楽しかった。 

  ・周囲の協力があったので１年間活動できた。    などがありました。 

   

アンケートでは、地域や役員の方々と協力できた結果、育成会活動がうまくいったとの回答が多

かったです。地域の方と意見交換が出来て良かったとの回答もありました。一方で不安や大変さに

ついての回答も一部ありました。 
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■その他意見（良かったこと、うれしかったこと、気付いたこと） 

○今まで把握していなかった地域のことを知ることができたのはとてもよい経験でした。 

○夏休みに育成会イベントとしてバーベキューをした時に、昔ながらのミニゲームをしました。結

構盛り上がって子ども達が喜んでくれたことがとてもうれしかったです。ＤＳやＴＶゲームをす

る事が多い今の子どもには新鮮だったのかもしれません。 

 ○手のかかる小さな子どもがいる家庭やフルで勤務されている方々には負担が大きいかなと思い

ました。 

 〇イベントを開催・参加する事になり、たくさんの子ども達の様子を見たり、言葉を交わしたり出

来たことが楽しかったですし、うれしかったです。責任が大きく、大変と感じられたこともあり

ましたが、周りのお母様達が励まし、暖かいアドバイスをして下さり、とても温かい思いが心に

残っています。 

 

（７）実際に行っている育成会活動について 

  育成会での年間を通しての主な活動としては、お楽しみ会、レクリエーション、祭り が主な活

動内容という結果でした。それぞれの活動については下記のとおりとなっています。 

 

 １ 体育・レクリエーション 

   回答の多くを占めたのはボーリング大会でした。また、それ以外では夏休みのラジオ体操、バ

ーベキュー、グラウンドゴルフ、バレーボール等を実施していました。 

 ２ 奉仕活動 

   回答の多くが廃品回収であり、地域の清掃と資金調達を兼ねる活動となっていると思われます。

それ以外の活動としては、地区内の公園や神社などの清掃を行っている所がありました。 

 ３ 旅行・見学 

   見学箇所として記載があったのは下記のとおりです。また、自治会・老人会と合同の旅行を実

施している所がありました。 

  （見学箇所） 

   森永製菓（小山工場）、獨協医大、スカイツリー、日本ハム工場、リンゴ狩り（群馬方面）  

   梨狩り、みずほの自然の森公園、日光方面、陸上自衛隊宇都宮駐屯地、いわむらかずお美術館  

   ※一部レクリエーションやお楽しみ会として回答した施設も含めました。 

 ４ 祭り 

   八坂祭等の地域の祭りに参加している育成会が多かったです。また、この項目については、育

成会・老人会等の共催が多い結果となりました。 

 ５ お楽しみ会（歓迎会・送迎会等） 

   内訳としては歓送迎会とクリスマス会が多数を占めていました。会場としては、地区公民館・

ボーリング場・飲食店が主な所です。 

   それ以外では、餅つき大会、カルタとり大会等を実施した所がありました。 

 ６ 指導者研修  

   回答はありませんでした。 

 ７ その他 

   敬老の日のお祝い訪問や芋煮会、どんど焼き など回答がありました。 


